

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.12.2019

**Anfrage Nr.: 0115/2019/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Gernand**  
**Anfragedatum: 05.12.2019**

Betreff:

**Anmeldeportal MeinKind.de**

## Schriftliche Frage:

Mit dem Haushalt 19/20 wurde die „Weiterentwicklung der Informationsplattform MeinKind.de zu einem echten Anmeldeportal“ verabschiedet (siehe Teilhaushalt 17, Nummer 86).

- Wie ist der Sachstand hierzu?
- Falls bereits an der Umsetzung gearbeitet wird, wann gehen die Informations- und/oder Beschlussvorlagen in den Gremienlauf?

Falls noch keine Bearbeitung erfolgt ist, bitte ich um eine kurze Erläuterung für wann sie geplant ist.

## Antwort:

Die Informationsplattform „MeinKind.de“ wurde von der Günter Reimann-Dubbers-Stiftung 2010 entwickelt und wird bis heute kostenfrei für die Stadt bereitgestellt.

„MeinKind.de“ ermöglicht Eltern sich umfassend über alle Betreuungsangebote für Kinder in Heidelberg zu informieren und - gemäß dem gesetzlich festgeschriebenen Wunsch- und Wahlrecht - sich in den favorisierten Einrichtungen für einen Betreuungsplatz zu registrieren.

Herr Günter Reimann-Dubbers steht seit Beginn in einem engen Austausch mit dem Kinder- und Jugendamt. Er hat kontinuierlich Anpassungen vorgenommen und möchte „MeinKind.de“ zukunftsweisend mit der Stadt weiterentwickeln. Hierbei fließen alle vorliegenden Erkenntnisse, im Austausch mit Freien Trägern und Nutzern, mit ein. Das Kinder- und Jugendamt steht hierzu mit der Stiftung im kontinuierlichen Austausch und wird im nächsten Jahr umfassend über die Weiterentwicklung informieren.